
  

A reunião deu início às 09 horas e 20 minutos e contou com a presença dos professores, 

técnicos e alunos listados em anexo. 

 

1) Informes Gerais; 

A Coordenadora do curso apresentou o Memo. Nº 139/2016-PROGRAD que trata sobre 

as bolsas de monitoria, informou os prazos de solicitação das bolsas. Foi 

complementada pelo docente Geraldo Maranhão que informou que na próxima reunião 

do Conselho Departamental será discutido os termos de distribuição quantitativa entre 

os cursos e os critérios de avaliação. Em seguida questionou qual docente necessitaria 

de bolsista nos seguintes perfis: Circuitos e Eletrônica, Fundamentos de Engenharia e 

Energia e Sistemas de Energia. 

Foi apresentado o relatório final da auditória interna da universidade, a qual a 

coordenação do curso foi um dos setores auditados, contextualizou sobre como se deu o 

andamento deste procedimento, em seguida apresentou as exigências feitas no relatório 

final, entre elas a inclusão do NDE no PPC do curso que deve ser feita até o final do 2º 

Semestre de 2016, relatou que foi exigido que imediatamente que todos os docentes 

ajustem seus PAID de acordo com a Resolução 020/2015-CONSU. O docente Reinaldo 

Nery relatou que esta auditoria foi extremamente hostil e com falta de conhecimento da 

matéria, uma vez que fez observações que não fazem nenhum sentido, como o que foi 

exposto sobre o PAID da docente Fernanda Smith. Foi complementado pelo docente 

Geraldo Maranhão afirmou que a AUDINT deveria conhecer mais o expediente da 

Universidade, considerando que está expõe dados já batidos inclusive no CONSU, 

como as cargas horarias de Extensão e Pesquisa. Foi sugerido pelo docente Geraldo 

Maranhão que os projetos quando encerrados sejam apresentados em reunião de 

colegiado para fim de conhecimento e não de controle conforme foi sugerido pela 

AUDINT. Em seguida a docente Michele Santos informou que alguns pontos foram 

suprimidos da resposta ao relatório parcial no relatório final. 

Ata Nº 006/2016 da Reunião Ordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do 

Amapá, em 06/07/2016, realizada na sala de reunião do 

prédio de Engenharia Elétrica e Ciência da 

Computação, Campus Marco Zero do Equador – 

UNIFAP. 

 



 

2) Suspensão de Licença para Qualificação – prof. José Henrique Dias de Souza; 

A coordenadora do curso leu a solicitação do docente Henrique Dias de suspensão de 

licença para qualificação em seguida abriu a palavra para manifestação do interessado 

que informou que em 1 ano e 4 meses de afastamento adiantou bastante em seu 

doutorado e que neste momento está solicitando o seu regresso, em seguida apresentou 

a Resolução 22/2010 que trata da suspensão, foi questionado pelo professor Helyelson 

Paredes sobre como ficará a fila de saída para afastamento e o próprio Henrique Dias 

afirmou que em seu ponto de vista por questões de justiça ele volta ao fim da fila. Foi 

aberto regime de votação e aprovado por unanimidade entre os presentes a suspensão de 

licença para qualificação do docente Henrique Dias, para retorno recomendado no dia 

12 de setembro de 2016.  

3) Solicitação de Oferta de Disciplinas no modo PLI; 

A coordenadora do curso informou que a Matemática ofereceu um docente para lecionar 

Funções de Uma Variável Complexa em modo PLI, questionou os presentes sobre a 

realização do PLI. Os presentes aprovaram a ideia de ofertar o PLI da disciplina EDO. 

4) Uso e Entrega de uma das chaves dos Laboratórios para os Responsáveis; 

Laboratório Responsável 

Laboratório de Energias Renováveis  Prof. Alaan Ubaiara Brito 

Laboratório de Automação e Controle Prof. Geraldo Neves de Albuquerque 

Maranhão 

Laboratório de Instrumentação Prof. Raphael Diego Comesanha e 

Silva 

Laboratório de Distribuição Prof. Andrey da Costa Lopes 

Laboratório de Conversão e Máquinas 

Elétricas 

Prof. Felipe Monteiro 

Laboratório de Fundamento para Eng. Prof. Helyelson Paredes Moura 



Laboratório de Eletromagnetismo, Antenas e 

Propagação. 

Prof. Kellen Diane de Carvalho Gomes 

Laboratório Eletrônica e Circuitos Elétricos Prof. Fernanda Regina Smith 

 

Foi acertado entre os presentes que as copias que ficarão na coordenação serão 

utilizadas somente para limpeza. 

 

5) Nova gerência de Estagio: 

Foi aprovado por unanimidade entre os presentes a nova comissão de estágio com a 

seguinte composição: 

Fernanda Regina Smith(Presidente) 

Andrey da Costa Lopes(Membro) 

Coracy da Silva Fonseca(Membro) 

 

 

 

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 12 horas e 05 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 

 


